

Puntos de vista

000 177451

Los días de la memoria

Ociel Infante M.

En estos días, que a pesar de los problemas económicos, para publicar, nos llegan tantos libros, es refreseante y estimuiante lecresta obra de Carlos René Ibacache.

Es una recopilación, o mejor una selección de erónicas publicadas hace algún tiempo, en diversos diarios de todo el país, que sin embargo están siempre vigentes, porque su autor, el amigo de los escritores jóvenes a quienes estimula y ayuda como sabe hacerlo, mezcla en ella un fino humorismo sano, profundidad de pensamientos, pedagogia y muchas cosas más. Todo esto se da en Carlos René Ibacache que ojalá nos siga regalando por mucho tiempo más con sus preciosas erónicas-joyas.

No sólo nos trae enseñanzas y recuerdos de épocas que nos parecen siempre mejores, sino que da muchos conocimientos científicos y humanísticos.

Seguramente esta selección debe haberle costado mucho y le ha producido algún dolor, por tener que dejar muchas otras fuera tan interesantes y valiosas, como las que nos regala abora y que nos da un baño de cultura, de conocimientos científicos y humanisticos, con su palabra seria, precisa e inteligente.

En el capítulo "Por el camino del humanismo y la ciencia" nos lleva de la mano a ver los progresos del hombre y de su esfuerzo para mejorar su medio ambiente y prolongar su vida. Allí vale la pena destacar "La era del laboratorio", "Poesía y política", "Apología de Sócrates", "Técnica y literatura".

En Por los senderos de la educación y sus maestros destacó las crónicas "Pedagogía rosa", "Soliloquio de un estudiante", "La pedagogía de la fecha".

En Por los ámbitos del lenguaje, destacó "Una carta que vale la pena leer", "Sigamos con el idioma chileno", "Vacios semánticos", "Habla y lengua en Aysén", "El concurso del garabato".

En los capitulos Por los terrenos del diario vivir, Las mujeres y los hombres, Hombres y mujeres de palabra, se pasea por todos ellos, la simpatia, profundidad y deseos de hacer ver mejor las cosas y aportar algo a nuestra superación.

Este autor, cuyos méritos son muchos, antes de todos esos epitetos incluso antes og del calificativo de escritor, yo le pondria el de hombre, pues tiene las cualidades de hombria en toda su obra. Y aún sobre el de hombría le pongo el de familiar, pues a través de todos sus trabajos su familia está presente. El mismo sin quererlo lo dice en su prólogo, al agradecer a todos a los que tiene que agradecer, destaca a su familia. Sin ambages les dice que los quiere y les dedica toda la potencia de sus obras.

Ojalá, cronista destacado y profundo, nos siga regalando con su fiesta literaria que viene a constituir unas vacaciones para el alma, que también las necesitamos en este tráfico acelerado que nos marca como el ser más preocupado, ciego y ambicioso del planeta.

Los días de la memoria [artículo] Ociel Infante M.

Libros y documentos

AUTORÍA

Infante, Ociel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los días de la memoria [artículo] Ociel Infante M.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile